## \*あいさつ運動 活動報告\*

4月18日(月)~22日(金)まで、学校の正門と西門にて、青少協主催のあいさつ運動が行われました。今回も、感染予防対策のため少人数で学級委員の方々にご参加いただき実施しました。あいにくの天気の日もありましたが、子供たちの元気なあいさつが返ってきていました。ご参加いただきました皆さま、ありがとうございました。







次回のあいさつ運動は、 9/5(月)~9/9(金)

8:00~8:25 です。



## \* まち美化キャンペーン 活動報告 \*



5月21日(土)に「春のまち美化キャンペーン」に参加させていただきました。多摩市主催のキャンペーンで、市民・市民団体の方々と一緒に永山駅前のゴミを拾いました。

永山駅周辺の人通りが多いところは綺麗でゴミが少なかったのですが、 ちょっと裏路地に入ると人通りが少なくゴミがあちこちに目立ちました。 タバコの吸い殻や、衣類、カーペットまで落ちていました。

路地裏にある室外機の後ろや下に、隠したかのように置かれていた壊れた傘や、ビールの缶もあり驚きました。市民の方一人一人がゴミのマナーをしっかり守り、まちを綺麗にしていこうと自覚があればゴミの数も減るのかもしれません。

私も参加してみて改めてマナーの大切さを感じ「この活動が、少しでもまちがきれいになるきっかけであればいい。」と改めてこの活動に参加した意義を思い出す瞬間でもありました。





